

Strom und Masken

Eggstedt (dmc) Die Gemeinde Eggstedt hat mehr Geld ausgegeben, als das im Haushalt eingeplant war. Grund dafür war unter anderem der Kauf von Mund-Nasen-Masken, die an die Einwohner verteilt wurden sowie die Anlage zweier Blühwiesen. Zusammen kosteten diese beiden Projekte 1646 Euro. Für Baggerarbeiten an der Sandkuhle kam es zu Ausgaben in Höhe von 1588 Euro. Bei den Schulostenbeiträgen muss die Gemeinde 127 Euro zusätzlich zahlen. Weitere Ausgaben entstanden durch eine ungewöhnlich hohe Stromrechnung und einen damit verbundenen höheren Abschlag, so Bürgermeister Walter Krotzek. Insgesamt belaufen sich diese Haushaltsüberschreitungen auf 4824 Euro, sie werden durch Einnahmen aus der Gewerbesteuer gedeckt.